

FDP Maintal

POLITISCHER ASCHERMITTWOCH MIT HERINGSVARIATIONEN

24.02.2019

FDP MAINTAL LÄDT ZUM TRADITIONELLEN ESSEN IN DIE BABBELGASS

„Der Karneval ist vorbei, es ist wieder Zeit fürs Politische!“, kündigt der FDP-Ortsvorsitzende Klaus Gerhard das traditionelle Heringssessen der Freien Demokraten in Maintal an. Der FDP-Ortsverband lädt alle politisch interessierten Bürger am Aschermittwoch ein. Klaus Gerhard teilt mit, dass es zwei kurzweilige Beiträge über die politische Situation in Maintal, in Hessen, im Bund und spannende Neuigkeiten zum Thema Europawahl geben wird. Im Anschluss lädt die FDP zum umfangreichen Heringsbuffet ein. Danach stehen die Fraktionsmitglieder und Prominente aus Kreis und Umland Rede und Antwort zu politischen Fragen. "Wir sind wie immer offen für Anregungen und Kritik", so Klaus Gerhard.

Das Buffet ist wie üblich für die Gäste kostenlos. Die Getränkekosten werden die Gäste gebeten selbst zu tragen.

Das Heringssessen findet statt am Mittwoch den 6. März, in der Gaststätte "Babbelgass" Hauptstr. 47, in Maintal-Hochstadt. Einlass ist ab 18:00 Uhr, Beginn 18:30 Uhr.

Die Maintaler Liberalen freuen sich auf zahlreiche Gäste.